



# えのしろ

平成30年10月3日



No.9

学校目標 豊かな心を持ち、ともに学び合う子どもの育成

三重北小学校

校長 岡本雅代

## み え き た こ う く あいさつがあふれる三重北校区に！！

早いもので、平成30年度も中間地点を折り返しました。暑かった夏も少しずつ収まり、秋を感じさせるような日々も増えてきました。いよいよ、秋本番。何をするにも絶好の季節となります。「芸術の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」・・・様々な秋を、楽しみたいと思います。

さて、毎年、本校の課題の一つに「あいさつ」があげられます。あいさつは、人と人の心をつなぐ大切なツールです。大人になっても、どのような場面においても、人が出会えばあいさつから始まります。学校では「すすんであいさつにつこにこ」キャンペーンと銘打ち、道徳の時間をつかってあいさつについて考え合う場を設定したり、子ども達一人一人にめあてを決めさせたりといった取り組みを行っています。また、例年、児童会を中心とした「あいさつ運動」にも取り組んでいます。さらには、各家庭の協力のもと、「あいさつチェックシート」も行っていきます。文化フェスティバルの時期には、昨年度に引き続き、お家の方々と一緒に「あいさつ標語」の取り組みを行う予定もしています。

しかしながら、あいさつは、学校だけでなく、家庭、地域とともに取り組まなければ、大きな成果につなげることはできません。今後とも、三者一体となって指導を続けていきたいと思ひます。ご協力を宜しくお願いいたします。

地域の方々も、是非、子ども達へ「おはよう」「おかえり」等の声掛けを宜しくお願いします。



### じどうかい うんどう 児童会によるあいさつ運動



本年度も、イエローレシートのご協力、ありがとうございます。マックスバリュースタ店で買い物された際に受け取る黄色いレシートの合計金額が、今回、¥7,700となりました。この取り組みにより、ストップウォッチ2個とソフトボール6個を寄贈していただきました。今後とも、ご協力よろしくお願ひいたします。



## かわら や ものたいけん 瓦屋さんで、焼き物体験！！



本年度、山之色町にある「山三瓦工業」さんにお世話になり、体験活動をさせていただきました。まずは、工場を見学し、瓦の作り方や敷き方を教えてもらいました。一昔前までは、何軒かあった瓦屋さんも、現在ではたった1軒になってしまったということです。子ども達は、様々な瓦を見学してもらい、地元の産業に関心を高めたようでした。その後、瓦の原料となる土を使って焼き物に挑戦してもらいました。出来上がりが楽しみです。



## ねっちゅうしょうたいさく かか 熱中症対策に関わって

暑さ対策から始まった2学期でしたが、10月に入り、次第に例年並みの気温に収まりつつあります。9月中は、熱中症対策として、スポーツドリンク等の持参も、お願いしてきたところですが、気温が落ち着いてきたことも考え、今後は、これまで通り、子ども達の水分補給は、お茶のみとさせていただきます。なお、必要な事態が生じた場合は、学校に備蓄してある給水保水飲料で対応することとします。ご家庭でのご協力、ありがとうございます。



## ひび ようすこうかいちゅう 日々の様子公開中

がっこうほーむぺーじ～  
～学校ホームページ～

学校では、子ども達の様子を「三重北小学校ホームページ」で、紹介しています。生き生きとした子ども達の学校の姿がご覧いただけます。また、「学校便り」やPTAからのお知らせ等も合わせてアップしていますので、こちらをご利用ください。

URL

<http://www.yokkaichi.ed.jp/miekital/>

モバイル端末用QRコード

